



Hugo Aguilar pide un voto de confianza a ciudadanos

El virtual presidente electo de la Suprema Corte, Hugo Aguilar, pidió su voto de confianza a las personas que no acudieron a votar en la elección judicial y dijo que inicia la etapa del pluralismo jurídico.

Durante un mensaje en redes sociales, señaló que “ha sido un proceso histórico que transforma la vida de México y de los pueblos indígenas y afromexicanos”.

En un mensaje en lengua mixteca y español, el virtual ganador de las elecciones de la Suprema Corte agradeció “a los más de 13 millones de hermanos y hermanas que salieron a votar, que confiaron en este nuevo camino para contar por Poder Judicial que surja directamente del pueblo, su confianza nos compromete en cuerpo y alma y de tiempo completo”.

Consideró que habrá una “Suprema Corte surgida del mandato popular, nace con el respaldo de la ciudadanía, con ello se fortalecerá la división de Poderes y la independencia judicial”.

Afirmó que, a partir del 1 de septiembre, “tendremos una Suprema Corte pluricultural, la voz y el pensamiento del México profundo estará presente todos los días en la Suprema Corte y será parte fundamental en la toma de decisiones”.

Por su parte, al señalar que desde Benito Juárez la Corte no era presidida por un indígena, la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, destacó que que hoy México tendrá a un uno como presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) “y es un buen abogado, un hombre honesto, sencillo, que por supuesto que va a ser guardián de la justicia ese es su papel, es su labor, pero es un cambio profundo en nuestro país y eso es parte de la cuarta transformación”, señaló. / **ANGEL CABRERA**